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平成２４年第５回大仙市教育委員会定例会会議録

平成２４年第５回大仙市教育委員会定例会を平成２４年５月２４日（木）午後２時から

大仙市立大曲図書館３階視聴覚室において開催した。

出席委員

１番委員 後 藤 眞 暎

２番委員 富 樫 佳 典

３番委員 三 浦 憲 一

４番委員 佐々木 フミ子

５番委員 物 部 長 仁

６番委員 信 田 健

説明員

教育指導部長 小笠原 晃

生涯学習部長 佐 藤 裕 康

教育総務課長 佐 藤 彰 洋

教育指導課長 千 田 寿 彦

生涯学習課長 山 谷 喜 元

文化財保護課長 熊 谷 博 英

スポーツ振興課長 滝 沢 清 寿

学校給食総合センター所長 鈴 木 喜 一

教育研究所長 須 田 百合子

総合図書館長 邑 山 兼 光

総合市民会館長 羽根川 和 雄

花館公民館長 竹 内 孝 悦

神岡中央公民館長 石 山 雄 康

西仙北中央公民館主幹 小山田 幸 哉

中仙公民館長 阿 部 利 美

協和公民館長 加 藤 恭 造

南外公民館長 髙 橋 公太郎

仙北公民館長 小 松 徹

太田公民館長 長 澤 猛

記録者

教育総務課主幹 田 口 広 龍
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付議事件

(1) 議案第２０号 大仙市西仙北スポーツセンター条例の一部改正について

(2) 議案第２１号 大仙市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正について

(3) 議案第２２号 平成２４年度教育費関係６月補正予算(案)について
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信田委員長

（開会の挨拶）

（書記の指名）

（前回会議録を承認することについて、会議に諮り、承認された。）

３番の教育長報告に入らせていただきます。三浦教育長、お願いします。

三浦教育長

（資料により教育長報告を行った。）

各課・所・館長

（資料により教育委員会各部署から事業報告を行った。）

信田委員長

ありがとうございます。一連の教育長報告を受けましたので、委員の皆様からご質問等

ございましたら、発言をお願いします。

各委員 なし

信田委員長

先に進んでよろしいですか。

各委員 はい

信田委員長

それでは、４番の付議案件に入らせていただきます。議案第２０号大仙市西仙北スポー

ツセンター条例の一部改正についてです。スポーツ振興課長から説明をお願いします。

スポーツ振興課長

資料７ページをお開き願います。議案第２０号大仙市西仙北スポーツセンター条例の一

部改正について、ご説明申し上げます。大仙市西仙北スポーツセンターの構成施設のうち、

県立西仙北高校の新築移転に伴い、旧西仙北時代に寄付を受けました武道館が老朽化によ

りまして危険なことから解体するものであります。８ページをお開き願います。スポーツ

センターを構成する６つの施設のうちから武道館を削るとともに、以下各号を繰り上げる

ものです。また、別表の武道館に関する記述を削除するものです。同武道館は、主に、地

元のスポーツ少年団が定期的に利用していますが、条例が施行される７月以降は、新たに

市民体育館となりました旧西仙北西中体育館を代替施設として活用することで、調整が図

られております。以上、よろしくご審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。

信田委員長

ただいま、議案第２０号についてご説明していただきました。このことについて、皆様
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から御発言をお願いします。

各委員 なし

信田委員長

なしと認めます。議案第２０号大仙市西仙北スポーツセンター条例の一部改正について

は、改正することに異議なしと認めます。

次に、議案第２１号大仙市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部改正についてで

す。教育指導課長から説明をお願いします。

教育指導課長

資料９ページを御覧願います。議案第２１号大仙市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要

綱の一部改正について、ご説明いたします。１０ページを御覧いただきます。本案は、国

の幼稚園就園奨励費補助金交付要綱が改正されたことに伴うもので、それに該当する部分

の文言、金額等を整理するものであります。平成２２年度の税制改正により、個人住民税

の年少扶養控除が廃止されたことから、国の幼稚園就園奨励費補助金交付要綱に規定され

た所得階層分の見直しがなされました。資料には別表第１、第２の改正後の表を載せてあ

りますが、その所得課税額が引き上げられたということであります。併せて、それまで判

定されていた世帯区分にできるだけ変更が生じないようにということで、子ども手当を受

給したために所得が増えて区分が上がってしまうと補助金が減ることになります。そうな

らないような配慮がなされています。また、同じ表に規定されている国庫補助の限度額は、

毎年見直しがされているもので、今回は、大体２千円から３千円ほどの増額になっており

ます。本市の公立幼稚園については、国庫補助限度額を差し引いた額の保育料を設定して

いることから補助金交付は不要であるため、補助金交付要綱はございません。私立幼稚園

につきまして、本要綱をもって補助金を交付しておりますので、このたび、国の交付要綱

の改正に対応して該当する文言、金額等を整理するものであります。以上、ご審議の上、

ご承認賜りますようよろしくお願い申し上げます。

信田委員長

ただいま、議案第２１号について御説明していただきました。このことについて、皆様

から御発言をお願いします。

各委員 なし

信田委員長

なしと認めます。よって、議案第２１号大仙市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の

一部改正については、原案のとおり改正することを承認します。

次に、議案第２２号平成２４年度教育費関係６月補正予算（案）についてです。説明を

お願いします。
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教育指導課長

（資料により説明）

文化財保護課長

（資料により説明）

学校給食総合センター所長

（資料により説明）

信田委員長

以上、議案第２２号について各担当課からご説明していただきました。このことについ

て、皆様から御質問、御意見がございましたら、御発言をお願いします。

富樫さん、何かないですか。

富樫委員

給食食材の放射線の値について、これまで計った中でどのぐらいの数値が出ているもの

か。全く許容範囲だとは思うんですが、数値を教えてください。

学校給食総合センター所長

数値を申し上げますと、下限数値が５.７とか６とか８ぐらいでありまして、１０ベク

レル以下の数値であります。

信田委員長

ほかにないですか。

各委員 なし

信田委員長

なしと認めます。よって議案第２２号平成２４年度教育費関係６月補正予算（案）につ

いては、異議なしと認めます。

次に５番です。その他何かあればお願いします。

スポーツ振興課長

１件、御紹介と御礼を申し上げさせていただきます。先般、ＪＡ秋田おばこ農協のご当

地応援定期として募集しました地域貢献型定期貯金の実績額の０．０２％について、ＪＡ

から地域還元したいとの申し出がありました。大仙市教育委員会関係では、川を渡るぼん

でん、さらには刈和野の大綱引き、全県５００歳野球で７５万7,000円の寄付をいただい

ております。その他に直接ではありませんが、中仙のドンパン祭りとか太田のお祭り等で

おばこ管内の合計で２０６万7,000円の寄付をいただいております。贈呈後に、川を渡る

ぼんでんの実行委員長が謝辞の中で、運営費が大変厳しい中で予期せぬ貴重な財源として
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有効に活用させていただきたいと述べられていました。以上御報告申し上げます。どうも

ありがとうございました。

信田委員長

教育総務課長

教育総務課長

６月の定例教育委員会の日程についてですが、６月２６日火曜日にしたいと思いますが

いかがでしょうか。午後４時ぐらいの時間帯を予定しております。

佐々木委員

ちょっと早いんですが、７月の教育委員会定例会ですけれども、２５日、２６日のどち

らか１日を空けていただきたいんですが。

教育総務課長

了解しました。

信田委員長

ほかに委員の皆さん、何かございますか。

各委員 なし

信田委員長

これでよろしいでしょうか。皆様の御協力をいただきまして、第５回の定例会を終了さ

せていただきます。ありがとうございました。

閉会時間 午後３時０３分


